

V PARTE / Recopilación: Jarmon Noguera González / jarmon.noguera@diarioextra.com



SERIE FAMOSAS LIGADAS CON NARCOS

Los narcotraficantes parecen ser hombres atractivos para las modelos y otras mujeres reconocidas. En esta serie, conoceremos a algunas féminas que gozaban de las mieles del éxito y se vieron involucradas con este tipo de individuos; algunas no terminaron nada bien.

PARIS HILTON



Paris Hilton, reconocida por diversas polémicas, siempre está en el ojo del huracán.

A un cuando podría parecerlo, tras lo mostrado en las entregas anteriores, las relaciones entre famosas y reconocidos narcotraficantes no solo se dan en Latinoamérica, sino que incluso alcanzan a mujeres

de 2007 la modelo conducía a 112 km/h en una zona de 60 km/h, y de nuevo con una licencia suspendida. Esto provoca que el 4 de mayo de 2007 sentenciaran a Hilton a 45 días de prisión

ANGIE SANLEMENTE



Su relación con Nicolás Gualco la hizo entrar al mundo del narcotráfico.

Una modelo colombiana que nació en Baranquilla. Entró al mundo del narcotráfico al conocer a Nicolás Gualco, un narcotraficante colombiano que se hospedaba en un hostel ubicado en la calle Paraguay 3357 del barrio centro de Bogotá. Desde

merica, sino que incluso alcanzan a mujeres que pensaríamos ya lo tienen todo y son multimillonarias, quienes también se pueden ver envueltas en ese tipo de amoríos, atrapadas por los encantos de estos sujetos.

Un muy buen ejemplo de esto es Paris Hilton, socialité, empresaria, autora, modelo, actriz, cantante, diseñadora y DJ estadounidense, además de heredera de un apellido que representa millones de dólares.

Nació en 1981 en Nueva York y desde niña comenzó su carrera de modelaje. Cuando tenía 19 años, firmó con la agencia de modelos del magnate Donald Trump, T Management, y así su carrera comenzó a encumbrarse hasta llegar al personaje que es hoy.

Pero la polémica también ha sido parte de su vida, ya que en 2006 las autoridades de California la arrestaron por conducir bajo los efectos del licor, ya que presentaba un nivel de alcohol en la sangre de 0.08%, el cual es ilegal en dicho estado de Estados Unidos.

Por este hecho se le suspendió la licencia, quedó bajo libertad condicional por 36 meses y debió cancelar multas por cerca de \$1.500,78, pero en enero de 2007 la detuvieron por manejar con permiso suspendido y firmó un documento reconociendo que no le estaba permitido conducir.

Como si esto fuera poco, el 27 de febrero

sentenciaron a Hilton a 45 días de prisión que comenzó a cumplir el 5 de junio de 2007. Estuvo en la Century Regional Detention Facility, una prisión de mujeres en Lynwood, California, después de asistir los MTV Movie Awards 2007, el 3 de junio de 2007.

Pero ese no sería ni por asomo el mayor escándalo de su vida, ya que en 2011 se revela que se encontraba en una relación sentimental con José Rodrigo Aréchiga Gamboa, alias El Chino Antrax, traficante y líder de la célula armada del Cártel de Sinaloa.

El sujeto fue identificado al finalizar la pelea entre el boxeador Manny Pacquiao contra Brandon Ríos en Las Vegas en el año 2011, cuando los medios entrevistaron a Hilton y a su lado se observaba a un mexicano alto y fornido.

Así se inició un escándalo por la cercanía de la heredera con un narco, lo cual nunca ha negado Hilton.

Sin embargo, la falta de cautela facilitó que capturaran a Aréchiga el 30 de diciembre de 2013 en el aeropuerto de Schiphol de Ámsterdam a petición de los Estados Unidos, nación que lo solicitó por cargos relacionados con el tráfico de drogas.



Barranquilla. Entró al mundo del modelaje a los 15 años, aunque sin dejar de lado otros trabajos comunes y corrientes para poder sostenerse.

Para 1999, se casó con el comerciante Alejandro Velásquez Rach, matrimonio que solo duró tres meses.

Luego, Angie Sanclemente conoció al modelo Nicolás Gualco, con quien mantuvo una relación sentimental y que la terminó involucrando en una red narco al punto de que ambos terminaron en la cárcel.

Esto se dio en Argentina, cuando las autoridades lograron la detención de una joven de nacionalidad argentina, de 21 años, quien llevaba en su equipaje 55 kilogramos de cocaína.

Al iniciar las indagaciones descubrieron que se trataba de una mula y terminaron descubriendo que la líder era la modelo, es así como la detención de Sanclemente se dio el 26 de mayo de 2010 en un

del barrio porteño de Palermo, Buenos Aires.

Esto hizo que debiera pasar tres años en la cárcel, y quedó en libertad el 27 de setiembre de 2013, para salir en un avión con rumbo a su país natal.

Desde entonces han pasado seis años y ahora la exmodelo contrajo matrimonio de nuevo y está al frente de la fundación A los Pies de Cristo, desde donde lleva el mensaje de Dios.

Aunque no ha querido brindar ninguna entrevista con respecto a su pasado, en las redes sociales muestra su alegría con las labores que ahora lleva adelante.

Esta serie mostró solo algunos de los casos de mujeres famosas que se han ligado al narco y las diversas consecuencias que se pueden tener al entrar en el ilícito negocio o por el simple hecho de tener una relación con alguien involucrado en este peligroso mundo.



A José Rodrigo Aréchiga Gamboa lo detuvieron en Holanda a solicitud de EE.UU. por tráfico de drogas.



Angie Sanclemente fue arrestada y condenada por la justicia argentina en 2010.